

RODAMUNT Y FUNDACIÓN SPORTIUM SE PREPARAN PARA EL PROYECTO “NOU CREUS”



Juan Carlos Vázquez, Presidente de Associació Rodamunt, Carlos Duelo, vocal de Fundació Sportium, Miquel Vizaíno, Secretario de Fundació Sportium y Oriol Vilaseca, Secretario de Associació Rodamunt con la silla Joëlette.

- El proyecto “Nou Creus”, llevado a cabo por ambas organizaciones, se pospuso en 2022 debido a una lesión de Albert Cogul, el montañero con movilidad reducida que iba a participar en el ascenso.

Barcelona, 17 de abril de 2023. Associació Rodamunt y Fundació Sportium han comenzado los preparativos para la próxima expedición al pico Nou Creus, de 2.800 metros, que se llevará a cabo los días 5, 6 y 7 de mayo.

Por ello, ambas organizaciones realizaron el pasado sábado 15 de abril una excursión por la sierra de Collserola, en Barcelona, para probar la silla adaptada Joëlette que Fundació Sportium donó a Rodamunt en 2022. Miembros del patronato de la fun-

dación pudieron experimentar de primera mano cómo funciona una silla de estas características, y aprendieron a manejarla de cara a poder hacerlo durante la expedición a Nou Creus.

Proyecto pospuesto

La colaboración entre Rodamunt y Fundació Sportium comenzó en 2022 con la donación de la silla y la organización conjunta del proyecto de ascensión a Nou Creus con Albert Cogul, una persona con movi-



lidad reducida, para el mes de noviembre. Lamentablemente, debido a una lesión de Cogul que le mantuvo de baja unos meses, el proyecto se tuvo que posponer hasta mayo.

Según Juan Carlos Vázquez, Presidente de Associació Rodamunt: “Es imposible plantearse este tipo de actividades sin buscar el binomio de fundaciones o empresas que lo respalden. Poder contar con Fundación Sportium nos posibilita alargar este proyecto donde al final los beneficiarios van a ser los usuarios”.

Por su parte, Carlos Duelo, vocal de Fundación Sportium, ve una clara conexión entre los valores de Rodamunt y Fundación Sportium, como son el esfuerzo, la constancia o la perseverancia, y sobre todo en el ámbito del deporte. Sobre la motivación para comenzar este acuerdo, destaca: “El dar a personas con dificultad para acceder al deporte la posibilidad de hacer una actividad que es enriquecedora y en contacto



con la naturaleza, es un factor importante y que nos une”.

La expedición al Nou Creus

El reto en el que se embarcan Albert Cogul, Rodamunt y Fundación Sportium consiste en una aventura de dos días y una noche, en una ruta que va desde Queralbs a Núria un día, y desde Núria a la cima del Nou Creus y vuelta el segundo día.

En la misma participarán más de una decena de voluntarios y representantes de Rodamunt y Fundación Sportium.

Albert Cogul es un deportista leridano amante de la montaña que tiene a sus espaldas grandes conquistas: desde acariciar las cimas del Monte Cervino o el Mont Blanc, hasta escalar El Capitán en el Parque de Yosemite o una expedición a Groenlandia. Nada se le resiste.

En 2016 sufrió un accidente mientras practicaba parapente que le provocó una lesión medular, cambiando su vida para siempre. Sin embargo, su espíritu aventurero y su decidido afán de superación no han sido impedimento para convivir y adaptar su diversidad funcional a su pasión por los deportes de montaña y de mar.

Y, en un paso más para superarse, este próximo domingo 07 de mayo se lanza junto a la asociación Rodamunt y Fundación Sportium a hacer historia: **coronar el Pico Nou Creus**, a 2.800 metros de altitud, a bordo de una silla Joëlette con la ayuda de más de una decena de voluntarios portarán los más de 100 kilos de peso de la silla y del propio Albert.

Cogul, desde su autocaravana adaptada con la que recorre mundo, asegura que participar en esta aventura “es un privilegio”, porque tanto para él, como para Rodamunt, “es algo que nunca antes se ha hecho”.